

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam menyusun skripsi ini penulis sangat berterima kasih kepada Allah Bapa, Putra dan Roh Kudus atas anugerah, kesempatan serta kekuatan-Nya yang memampukan penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Tidak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih serta puji dan syukur kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini guna syarat kelulusan Strata Satu di Sekolah Tinggi Teologi SAAT. Penulis banyak menerima bantuan dari berbagai pihak baik secara moral, dukungan dan material. Oleh karena itu, melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada beberapa orang secara khusus, yaitu:

Pertama, kepada Bapak David Alinurdin selaku dosen pembimbing skripsi yang dengan sangat sabar membimbing penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Penulis sangat berterima kasih karena di tengah-tengah kesibukannya dalam mengajar dan melayani, Bapak David tetap bersedia mendoakan, menguatkan, bahkan menolong penulis dengan membagikan sumber-sumber yang dapat digunakan untuk penulisan skripsi ini.

Kedua, kepada Bapake Tjhai Bui Khiong, Emak Tjhang Mui Lie, Sdri. Tika Sintikhe, dan Sdr. Anto Gada selaku orang tua dan kakak serta seluruh keluarga besar kedua orang tua. Kemudian untuk keluarga besar penulis di kampus, yaitu SAAT (rekan mahasiswa, dosen dan keluarga, staff, gardener, satpam) dan Staccatos. Terima kasih atas perhatian, teguran, dukungan berupa moral dan materi, serta doa yang

senantiasa diberikan untuk penulis selama melewati berbagai suka duka hingga saat ini, bahkan mungkin untuk di masa yang akan datang.

Ketiga, kepada kepada rekan terkasih serta sahabat-sahabat penulis, Frelex Andrian, Geraldnye Sintikhe Mooy, si manis Venesia Han, si tukang jalan Novi Rusdialy, Abang Aldo si Nema, Santi Iphung, babeh John K., Samuel C., Felinna, Laras, Uilly, Jimbo, dan Bryan yang telah menemani penulis dalam proses bergumul menulis skripsi.

Keempat, kepada rekan hamba Tuhan, majelis, jemaat, dan pemuda GKKB Singkawang yang telah bersedia menyediakan tempat bagi penulis untuk tinggal selama mengerjakan skripsi, melayani, dan bercengkrama bersama.

Akhir kata penulis berharap semoga Tuhan memberkati, menyertai, dan melindungi pihak-pihak yang telah penulis sebutkan di atas.

